

Fuente: El Telégrafo

Fecha: 31 de marzo de 2009

Título: Se entregaron kits maternos

Link: <http://www.telegrafo.com.ec/guayaquilmetropolitano/noticia/archive/guayaquilmetropoli/2009/03/31/Se-entregaron-kits-maternos.aspx>

Se entregaron kits maternos

Se distribuirán alrededor de 1.800 kits por mes en todas las unidades de salud.

Catorce bolsos de salud y lactancia materna entregó ayer el gobernador del Guayas, Francisco Jiménez, junto al subsecretario de Salud, Ricardo Cañizares, para las madres de la maternidad Marianita de Jesús, ubicada al suroeste de la ciudad.

Los kits, que serán entregados en las maternidades públicas, están compuestos de productos nutricionales como Mi Papilla, Mi Bebida, además de folletería informativa sobre lactancia materna y una dosis de la vacuna BCG para recién nacidos.

Jiménez expresó que la dotación de los productos (Mi Bebida) servirá para complementar los primeros 15 días del período de lactancia materna, con el fin de mejorar la alimentación del recién nacido. El plan está diseñado para ejecutarse durante el resto del año.

Las instituciones beneficiadas serán el hospital Guayaquil y las maternidades Mariana de Jesús, Enrique Sotomayor, Matilde Hidalgo de Prócel (Guasmo) y de la Isla Trinitaria.

Según el Subsecretario de Salud se distribuirán alrededor de 1.800 kits por mes en todas las unidades de salud.

El Gobernador aclaró que no hubo negativas para la entrega de ajuares por parte del Municipio de Guayaquil, sino todo lo contrario, fueron invitados a la institución para realizar la entrega en conjunto, pero ellos no asistieron.

“Cuando el Gobierno los invita a participar, ahí no vienen, porque están acostumbrado a hacer todo solos”, aseguró Jiménez.

Melisa Quiñónez, quien estaba con su recién nacido en brazos, fue una las beneficiadas. Ella comentó que estaba muy contenta de recibir la ayuda.

Luego de la entrega, las autoridades de salud inauguraron dos subcentros, el primero ubicado en el mismo sector llamado La Colmena y el 25 de Enero, que está en el Guasmo Sur.

Mónica Mora
mmora@telegrafo.com.ec
Reportera - Guayaquil